

# NEWSPAPER

## Menjelang Pilkada DKI Jakarta 2024 Patroli Tiga Pilar Menteng Kontrol Kantor KPU Pusat RI

Sopiyan Hadi - [TANGERANG.NEWSPAPER.CO.ID](http://TANGERANG.NEWSPAPER.CO.ID)

Nov 25, 2024 - 18:56



JAKARTA PUSAT - Patroli Tiga Pilar Menteng pimpinan Ipda Faisal Ali Akbar kontrol Kantor KPU Pusat RI di Jalan Imam Bonjol Menteng Jakarta Pusat menjelang Pilkada DKI Jakarta 2024. Senin (25/11/2024)

Pada menjelang pelaksanaan Pilkada DKI Jakarta 2024, patroli keamanan semakin ditingkatkan untuk menjaga situasi tetap kondusif. Salah satu upaya yang dilakukan adalah patroli oleh Tiga Pilar Menteng yang dipimpin oleh Ipda Faisal Ali Akbar. Kegiatan ini berlangsung di kawasan strategis, termasuk pengamanan dan kontrol di Kantor KPU Pusat RI yang berlokasi di Jalan Imam Bonjol, Menteng, Jakarta Pusat.

Ipda Faisal Ali Akbar, bersama unsur Tiga Pilar yang terdiri dari pihak kepolisian, TNI, dan aparat pemerintah daerah, menjalankan tugas patroli dengan penuh tanggung jawab. Kegiatan ini bertujuan untuk memastikan bahwa seluruh persiapan Pilkada berjalan aman, tertib, dan bebas dari potensi gangguan keamanan. Patroli ini juga sekaligus menjadi bentuk pengawasan terhadap objek-objek vital, salah satunya Kantor KPU Pusat RI, yang menjadi pusat dari aktivitas penyelenggaraan pemilu.

Dalam patroli tersebut, Ipda Faisal memberikan arahan kepada tim untuk senantiasa waspada terhadap segala kemungkinan yang dapat mengganggu stabilitas. Koordinasi aktif antara anggota Tiga Pilar dan komunikasi dengan masyarakat sekitar juga menjadi fokus utama guna menciptakan sinergi dalam menjaga keamanan lingkungan.

Selama kegiatan patroli, Ipda Faisal dan tim memantau situasi secara detail, termasuk mengecek kondisi sekitar kantor KPU, memperhatikan arus lalu lintas, serta berinteraksi dengan warga setempat untuk mendengarkan aspirasi mereka. Pendekatan humanis dan profesional ditunjukkan dalam setiap langkah yang diambil oleh Tiga Pilar, memastikan bahwa kehadiran mereka tidak hanya menjadi simbol keamanan tetapi juga pelindung dan pengayom masyarakat.

Meneruskan Pesan Kapolres Metro Jakarta Pusat Kombes Pol. Susatyo Purnomo Condro, S.H, S.I.K, M.Si melalui Kapolsek Metro Menteng Kompol Bayu Marfiando, S.H, S.I.K, M.Si melalui

Kegiatan patroli Tiga Pilar Menteng ini menjadi bukti nyata komitmen aparat dalam menjaga demokrasi agar berjalan lancar tanpa gangguan. Dengan kesiapsiagaan yang tinggi dan kerja sama semua pihak, harapannya Pilkada DKI Jakarta 2024 dapat berlangsung damai dan sukses, mencerminkan semangat demokrasi yang sehat dan berkualitas.

( Humas Polres Metro Jakarta Pusat )